

Die Gründung der EGKS

Quelle: CVCE.

Urheberrecht: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Sämtliche Rechte auf Nachdruck, öffentliche Verbreitung, Anpassung (Stoffrechte), Vertrieb oder Weiterverbreitung über Internet, interne Netzwerke oder sonstige Medien für alle Länder strikt vorbehalten. Bitte beachten Sie den rechtlichen Hinweis und die Nutzungsbedingungen der Website.

URL: http://www.cvce.eu/obj/die_grundung_der_egks-de-9cd62e93-4a96-4695-b4d1-2d38f7dc512a.html

Publication date: 08/07/2016



Die Gründung der EGKS

Da die Erklärung Robert Schumans in Frankreich, Deutschland, Italien und den drei Beneluxstaaten auf eher positive Reaktionen gestoßen ist, nehmen die Außenminister dieser Staaten Verhandlungen über die Grundsätze der Erklärung auf. Die Arbeiten konzentrieren sich zunächst auf institutionelle Fragen: Die Benelux-Staaten wollen sich nicht vom deutsch-französischen Duo dominieren lassen und fordern eine völlig unabhängige Hohe Behörde. Anschließend behandeln die Delegierten die oft fachlichen Wirtschaftsfragen, insbesondere das Problem der Dekartellisierung der Schwerindustrie im Ruhrgebiet. Die letzten Fragen politischer Art, wie beispielsweise die Frage nach dem Sitz und der Zusammensetzung, werden schließlich von den Ministern geregelt.